

# 教職ガイダンスを実施しました

令和7年12月17日

12月17日（水）「教職ガイダンス」を実施しました。兵庫県教育委員会から講師をお招きし、高校生たちに教育関係の仕事の魅力ややりがいを伝えてもらうことで、将来を考えていくための参考にしてもらう目的で実施するものです。

放課後実施ということもあり、希望した15名の生徒たちが参加しました。

今回お招きした講師は、元県立高校校長の殿井 瑞穂（とのい みほ）先生です。

最初にグループに分かれて、「教員の仕事についてどのようなイメージを持っているか」「教員の仕事の魅力ややりがいとは何だろうか」ということについて、各自でiPadに書き出し、見せ合ったり発表したりして共有しました。それから、「自分が教員になるとすればどの校種でどの教科を選ぶか」について考え発表しあいました。

過去の教員採用試験の問題に挑戦してもらったり、教員の待遇についての説明を受けたりと盛だくさんでした。最後は教員の働く姿を収めた動画を視聴しました。

参加した生徒たちも、まだまだこれから将来について考えていく段階にあるのではないかと思いますが、関心のある職業について色々な機会を通して理解を深めていくことは大切なことだと思います。

殿井先生、生徒たちに楽しく丁寧に色々な話をしてくれたり、ありがとうございました。

